

Den 24. Mai 1948.

Lieber Vater, liebes Mütterle,

Über heute ich vom „Endkampf“ heim und finde zu meiner großen Freude Vaters Brief. - Vielen herzlichen Dank dafür! Euer unablässiges Erandenken an die Prüfung hat es wirklich fertiggebracht, daß ich tatsächlich nicht über keine einzige vermeidbare Schwäche ärgern muß, sondern im Gegenteil ein tolles Glück entwickelt habe, was ich nie im Traum zu hoffen gewagt habe. Ich kann bloß sagen: es ging alles gut. Fehler macht man natürlich immer, auch die Besten, aber meiner Ansicht nach, habe ich nicht so arg viele. Einen Zerriß es aber trotzdem nicht ganz, was aber kaum eine machen kann, denn leicht war es nicht und in jedem Fach gab es etliche Klippen.

In Mathematik gab es ebenfalls viele Knackpunkte u. welche, die gar keine Aufgabe herausbrachten und die wir natürlich schrecklich unpegeln. Keine von allen Hilfenorientierten hat alle 4 Aufgaben so richtig gemacht. Ich habe ungefähr so $3\frac{1}{2}$ was im Verhältnis zu den anderen ordentlich ist. - Gestern Sonntag waren wir 4 ^{Frauen} bei uns nur nochmal Chemie zu schaffen! Es war furchtbar viel zu wiederholen, denn wir hatten fast alles vergessen. Angst hatte ich bei nichts so wie heute, weil ich einfach den Stoff nicht beherrschte - und heute ging es am allerbesten. Es kamen 3 tolle Fragen dran, die wir glänzend konnten (die eine hatte ich mir in der Straßenbahn ^{unter} nochmal angeschaunt!). - Meine anderen 3 haben nicht ganz so heute Glück gehabt, aber doch auch viel gewinkt. - Ich bin so glücklich, daß ich mir nichts vorwerfen kann; und ^{daß} sagen muß, es hätte nicht besser gehen können!

Also ist wirklich ein Grund das von Dir, Vater, spendierte Glas Wehromit in bester Stimmung zu genießen, wir werden dabei herzlich an Euch denken u. danken im voraus vielmals dafür.

Wir sind gespannt, was Te erzählt wird (gerade fährt mir die tel. Kecke nach dem Filler u. vermisst alles.)

Hof lässt grüßen, es sei alles in bester Ordnung u. ginge glänzend voran. Wägoner baut einen Hasenstall u. fragt wie es nur geht u. grüsst.

Besuchsliste werde ich auflegen für nette Besuche. Trökes war da. ~~Alle~~ hat sich angemeldet. ^{Klee}

Vielleicht kannst du, Vater, die Karte von Guggenheim beantworten. Mir scheint das wichtig.

Hier ist alles in Ordnung, wir schwärmen auf, das das christliche Abi vorbei ist, und sind in schöner Harmonie vereint.

Es freut uns, das es bei Euch nett ist und an Euch erinnert. Ich bringe dann wahrscheinlich am nächsten Sonntag, schreibe aber noch genauer darüber. Dies wird ein schöner Tag dann werden, wir freuen mich sehr darauf.

Im Rile (wie immer) Euch die herzlichsten Grüße von uns allen besonders von

Eurer Törlin.